



Stadt Brehna

Mein Praktikum in Brehna



Im Juli 99 erhielt ich die Möglichkeit, für zwei Wochen nach Brehna zu kommen, um ein Praktikum zu absolvieren. Ich wohnte bei Christiane und Winfried Weber, die drei sehr nette Kinder haben, Veronika (9 Jahre), Benedikt (7 Jahre) und die kleine Klara (4 Jahre).



Ich bin nach Brehna gekommen, um meine deutschen Sprachkenntnisse anzuwenden und zu verbessern und um sie in meinem Beruf einmal anwenden zu können.

Die Zeit in Brehna war wunderschön. Ich habe viel gelernt, hatte mit sehr vielen Brehnaern Kontakt und viele Gelegenheiten deutsch zu sprechen. In den Gesprächen mit Herrn Grünwald und Herrn Jerofke erfuhr ich viel über die Stadt Brehna, über die Region und ihre Geschichte. Während meines Aufenthaltes im Rathaus lernte ich die Aufgabenbereiche der Angestellten und die Aufgaben der Verwaltung für die Stadt Brehna und die Gemeinden kennen. Die Besichtigung der Kirche, der Ausstellung zu „Katharina von Bora“ und Ernst Thronicke mit Gudrun Weise trugen wesentlich zum geschichtlichen Verständnis Ihrer Region bei.

Ich habe auch viele schöne Städte in Sachsen-Anhalt gesehen, so sah ich mit Familie Weber zum Beispiel das Labyrinth und die Schlösser Bad Kösens, mit Familie Krampitz unter anderem Quedlinburg und Wernigerode, mit Gudrun Weise den Petersberg, Landsberg und Dessau, sowie Brehna aus der Luft, während eines Rundfluges mit dem Hubschrauber.

Besonders hat mir der Kontakt mit den vielen Brehnaer Kindern und Jugendlichen gefallen, wir sprachen viel über unsere Länder, über Deutschland und Frankreich. So war ich zwei Tage bei den reizenden Kindern im Kindergarten, in der Grundschule Brehna und an einem Tag war ich mit Edda Viertel am Gymnasium in Wolfen.



Nachdem ich auch zwei Tage bei Familie Weise verbrachte, hatte ich anschließend die Möglichkeit drei Tage im Leipzig Tourist Service e. V. zu verbringen, dort zu arbeiten, Leipzig kennen zu lernen und bei Ulrike zu wohnen.

Vielen Dank sage ich allen Angestellten im Rathaus, den Brehnaer Lehrerinnen und den Erzieherinnen im Kindergarten, der Familie Weber, Weise, Krampitz und Grünwald, Herrn Jerofke, Edda und allen Chormitgliedern von Brehna! Sie alle waren sehr zuvorkommend und nett.

Isabelle Anton

Kassierung Seniorenfahrt 1999 nach Passau

Die Kassierung der Reise für die Senioren nach Passau vom 11. Oktober bis 15. Oktober 1999 erfolgt vom 6. September bis 9. September in der Zeit von 9.00 - 12.00 Uhr und 13.00 - 15.00 Uhr im Zimmer 7 des Rathauses Brehna.

Böhm

Bürgermeister

